



今年の冬は例年に比べて風が強く、寒さが厳しく感じます。帰りに送迎車に乗るため玄関から出る時、「寒いですね〜」「風が冷たい〜!!」と利用者様も職員もお話しています。

寒くても冬はイベントや行事の多い季節です。今回はクリスマスイベントの様子をお伝えします。



飾り付けもバッチリできました



みんなでクリスマスの由来の動画を見ました。



キラキラの帽子がステキです



トナカイのカチューシャの色が洋服と合ってますね



とてもかわいいサンタさん



ここに飾りをつけてみましょうか



ツリー点灯しま〜す☆



重心フロア

2階重心フロアには大きなクリスマスツリーがあります。みんなでたくさん飾り付けをしてクリスマスイブを楽しみに待ちました。



生活介護フロア

3階生活介護フロアのクリスマス、サンタさんが来てくれました。来てくれた瞬間、職員が1名どこかへ行った気がしますけど、とっても盛り上がりました！



そ〜っとサンタさんが登場……。



プレゼントをお持ちしましたよ



クリスマスの動画をみんなで楽しく見ました〜



メリークリスマス！



美味しそう…♡



プレゼントのケーキを配る、まめなサンタさん



サンタさんとハイタッチ♪



美味しかったですね〜👏



実はこの中にサンタさんがいるのです😊

